

Vos communes

SAINT-MAXIMIN
**Ciné Paradiso en plein air pour la soirée
Cinétoiles**



L'adjointe Véronique Juste-Lapied a présenté le film et le cycle Cinétoiles. 2/2 : Véronique Juste-Lapied a présenté le film et le cycle Cinétoiles. Photo Le DL

Vendredi, la municipalité de Saint-Maximin avait inscrit la commune au cycle de soirées Cinétoiles, de la communauté de communes Le Grésivaudan. C'était la troisième du programme estival, après la station du Pleynet et La Chapelle-du-Bard. Au programme, le film Ciné Paradiso. Le long-métrage avec Jean Noiret a touché les spectateurs. Comme Aurélie, qui a confié le lendemain avoir eu du mal à s'endormir, perturbée par le film qu'elle avait pourtant déjà vu.

Ce mercredi 29 juin, la soirée Cinétoiles se déroulera à Revel, avec le film Adieu les cons. Après cela, il restera encore 38 séances, dont on peut retrouver la liste sur www.le-gresivaudan.fr